
Registration #1 ETCC-13 Monza GP

Posted by MichaW - 2021/09/28 10:42

Moin,

da uns immer noch Teams fehlen und ich deshalb auch das Anmeldeformular nicht fertigstellen kann, wird es zum 1. Lauf keine gesonderte Anmeldung geben. Die Teams werden wie immer beim 1. Lauf, nach ihrer Stärke (der schwächste Fahrer zählt) auf die Server verteilt. Teamchefs dann bitte per Email an die bekannte Adresse mitteilen, falls ein Fahrer nicht fährt oder ein Ersatzfahrer zum Einsatz kommen soll!

Danke und Glück auf!

Hiho,

because we are still missing teams and therefore I can not finish the registration form, there will be no separate registration for the 1st run. The teams will be distributed as always at the 1st run, according to their strength (the weakest driver counts) on the servers. Team bosses then please inform us by email to the known address, if a driver does not drive or a replacement driver should be used!

Thx!

=====

Disco-Server ETCC-13

Posted by Bordi - 2021/10/10 18:22

- INFOS zum DISCO-Server -

Liebe Freunde der gepflegten ETCC,
ab heute wird es wieder ernst und es geht in die Wertung.

Der DISCO-Server, so sagt es bereits die Bezeichnung, ist für diejenigen, die wegen eines Disconnect aus dem Rennen ausscheiden!

Der Server dient nicht dazu Unglücksfälle nach einem Crash eine zweite Chance zu geben!

(Abgesprochene Ausnahmen wie z.B. im Falle Seppl bleiben vorbehalten)

Wir wünschen allen einen guten Start in die neue Session.

- INFO about DISCO server -

Dear friends of the well-kept ETCC,
From today it will be serious again and it will be judged.

The DISCO server, as the name suggests, is for those who are eliminated from the race because of a disconnect!

The server is not used to give bad luck birds a second chance after a crash!

(Agreed exceptions, e.g. in the case of Seppl, are reserved)

We wish everyone a good start to the new session.

=====

ETCC Quicky - User Guide

Posted by Bordi - 2021/10/13 20:23

Hallo liebe Gemeinde,
für unsere ETCC Interessierten Fahrer gibt es jetzt einen kleinen User-Guide der die ersten Schritte zur ETCC Teilnahme beschreibt:

ETCC Quicky

Hello dear community,
For our ETCC interested drivers there is now a small user guide that describes the first steps towards ETCC participation:

ETCC Quicky

=====

ETCC News - Monza

Posted by Bordi - 2021/10/15 21:39

Hallo meine liebe Gemeinde,

die neuen ETCC News sind da! :woohoo:

Hello my dear community,

the new ETCC news is here ! :woohoo:

=====

Aw: ETCC News - Monza

Posted by brontal77 - 2021/10/15 21:57

Moin,

leider kommt:
"Du bist nicht berechtigt, diesen Bereich zu sehen."

gruss
brontal77

=====

Aw: ETCC News - Monza

Posted by MichaW - 2021/10/15 22:02

Jetzt aber dank Bordi....:cheer:

Glück auf!

=====

Aw: ETCC News - Monza

Posted by brontal77 - 2021/10/15 22:10

Moin,

diese ETCC diesmal nicht dabei.
Umso mehr macht es Laune die News Zeitung zu lesen.

Weiter so. TOP!

gruss
brontal77

